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Sorocaba, 26 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em  atenção  ao  requerimento  nº  2525/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fernando Alves Lisboa Dini e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre a

UBS Barcelona e a implantação de melhorias necessárias na referida unidade, informamos a

Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria da Saúde:

1) Quanto à implantação de melhorias na estrutura física da UBS Barcelona,

informa-se que as demandas para manutenções prediais nas Unidades de Saúde são realizadas de

acordo com a necessidade,  por meio de solicitações enviadas pelas coordenações,  através de

formulário próprio. Os pedidos são enviados ao setor de manutenção predial da Secretaria da

Saúde via e-mail e realizados conforme cronograma de execução pré estabelecido.

Para pequenos reparos, a pasta conta com uma equipe própria que atende aos

chamados  conforme  nível  de  prioridade  e  disponibilidade  de  materiais.  Em  determinadas

situações,  a  SERPO  também  presta  auxilia.  Para  atendimento  das  demandas  de  maior

complexidade, aciona-se o contrato de manutenção, visando manter as Unidades em bom estado

de conservação, realizando manutenções corretivas bem como as preventivas, a fim de prolongar

a  vida  útil  dos  imóveis  e  gerar  condições  adequadas  ao  exercício  das  atividades  de  seus

servidores, colaboradores e usuários. 

a) Está aberta a Ordem de Serviço, com pedidos de manutenção solicitados

pela coordenação da Unidade, com previsão de execução para o próximo mês. Enfatiza-se que,

se tratam de manutenções corretivas. 

b) Em se tratar de obra ou reforma no imóvel, deverá ser realizado projeto, o

qual seja elaborado pela Divisão de Projetos Especiais/Secretaria da Administração/CADI, ou

por  empresa  contratada,  mediante  disponibilidade  orçamentária,  e  posteriormente  realizada

licitação pública para contratação de empresa para executar o serviço. 

Importante  destacar  que  o  imóvel  em  questão  não  pertence  à  Prefeitura,

portanto, é necessário verificar as possibilidades e a viabilidade quanto a serviços de reforma,

considerando as condições legais e as permissões necessárias para a execução de tais obras. 
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Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP
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